

二瀬通信



飯塚市立二瀬中学校

令和5年4月6日
文責 北川 清徳



今と未来をつなぐ二瀬中

今年もよろしくお願いします！

始業式で生徒に伝えたこと

保護者の皆様そして地域の皆様、本校2年目になります学校長の北川清徳です。本年度もよろしくお願いいたします。昨年度は「天晴れ二瀬中！」を合言葉に学校経営に取り組んでまいりました。新型コロナウィルスの影響で制限を受けながらの学校生活でしたが、随所で生徒たちの「天晴れな姿」に触れることができました。これも皆様のご助力のおかけです。心より感謝申し上げます。今後も本校へのお力添えのほどよろしくお願いいたします。

さて、4月より学校生活における規制が大幅に緩和されました。登校時からマスクなしの生徒の笑顔が見られるようになり本当にうれしく思っています。「アフターコロナの新しい学校生活」のスタートにあたり、始業式では生徒たちに以下のような話をしました。本年度の学校経営の方針と結びつく内容になっています。ご一読いただきご理解、ご協力くださいますようお願いします。

最上級生そして中堅学年になる皆さんに伝えたいことが三つあります。

一つは今年の合言葉「もっと 天晴れ二瀬中！」です。「もっと」には去年よりさらに天晴れな二瀬中をつくることに「挑戦」してほしいという願いが込められています。皆さんと先生でアフターコロナでの初めてのことや新しいことに積極的に「挑戦」してください。

そして、この4月から「生活のきまり」が「守るきまり」から「考えるきまり」にかわります。飯塚市内の他の中学校も注目する新しいきまりで「もっと 天晴れな二瀬中！」を目指すことは大きな「挑戦」です。学校の内外で常に自分に、そして二瀬中学校にプラスになるように考え、判断して、行動してください。

二つは「トライ・アンド・エラー」です。新たな挑戦には失敗がつきものです。失敗を恐れることなく、原因を探り改善策を考えて次にいかす「トライ・アンド・エラー」の発想で「もっと 天晴れな二瀬中！」づくりを進めてください。

三つは「挑戦」を成功に導くのに必要なのが「自分で考え、判断し、行動した結果は自分で受け止める力」であることです。自分たちからどんどんアイデアを出して、新しい提案をしてください。先生からの指示待ちではなく、自分で考えて行動を起こしてください。それが「もっと 天晴れな二瀬中生」の望ましい姿です。

来週には新1年生が入学してきます。3学年で力を合わせて「もっと 天晴れな二瀬中！」になるよう「トライ・アンド・エラー」の精神で「挑戦」していきましょう。

別れと出会いの春

春は別れと出会いの季節です。本校では8名の先生方が転出退職なさいました。生徒とのお別れは21日に予定しています。かわって新規採用の3名を含む10名が転入してまいりました。新たなスタッフでお子様のより良い育ちを支えていけるよう頑張ります。

転出職員

梶栗 浩司 先生	教頭	飯塚市立筑穂中学校へ
渡部 祐之 先生	主幹教諭・数学	教頭昇任し飯塚市立片島小学校へ
仲上 佳男 先生	社会	飯塚市立穂波西中学校へ
敷 智大 先生	国語	福岡市立花畠中学校へ
松尾 甚太 先生	保健体育	新宮町立新宮中学校へ
濱江 孟 先生	理科	アメリカ留学へ
橋爪 えみ 先生	国語	ご退職
瓜生 英世 先生	国語	ご退職

転入職員

岡松 範諭 先生	教頭	飯塚市立穎田中学校から
泉 啓司 先生	主幹教諭・保育	福岡県教育委員会から
清水 廉 先生	理科	飯塚市立飯塚第一中学校から
竹下 巍 先生	国語	飯塚市立庄内中学校から
森元 蓮太 先生	国語	新規採用
安永 宗孝 先生	社会	新規採用
池永 大輔 先生	数学	新規採用
道崎 亜希奈 先生	数学	飯塚市立穎田中学校から
中山 徹一	初任者指導	嘉麻市立稻篠西小学校から
尾崎 満敏 先生	事務主事	福智町立上野小学校から

4月の主な行事予定

6日 (木) 令和5年度1学期始業式 大掃除	21日 (金) 離任式
7日 (金) 2・3年生教科書配付 2・3年生給食開始 入学式準備	24日 (月) 教育相談・家庭訪問 25日 (火) 教育相談・家庭訪問 1年生心臓検診
10日 (月) 第77回入学式	26日 (水) 授業参観・PTA 総会
11日 (火) 新入生歓迎会	28日 (金) 教育相談・家庭訪問
13日 (木) 標準学力検査	※5月の主な行事予定は二瀬中学校 ホームページをご覧ください。
18日 (火) 全国学力・学習状況調査	